

## PRI y Morena cierran precampañas en el Estado de México



Texcoco se convirtió en el epicentro de la batalla por la gubernatura del Estado de México, ahí este domingo morenistas y priistas mostraron músculo en el cierre de precampañas de cara a la elección del 4 de junio. El priismo consumó su reto de invadir la tierra natal de Delfina Gómez y realizar su asamblea de delegados con más de 40,000 priistas, esto de acuerdo con cifras oficiales. Incluso su presidente nacional, Alejandro Moreno, anunció que su dirigencia y delegados se mudarán a la tierra mexiquense.

A escasos 5 kilómetros de distancia, también en Texcoco, la plana mayor de Morena cerró filas con Delfina Gómez, quien afirmó que el cambio y la alternancia está por llegar al Estado de México.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKZdw%5F1DjJWrJnE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212952&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp